

La couronne du super-ordinateur n'appartient plus à IBM !

Des experts des ordinateurs super puissants ont fait paraître les classements des ordinateurs les plus sophistiqués... IBM, qui avait gardé la première place au cours des trois dernières parutions du Top 500, Compaq est venu déclasser Big Blue (Le Terascale - une machine de 3024 processeurs)...

Le système ASCI White d'IBM, qui était premier il y a quelque temps, a terminé au deuxième rang de cette étude. Des ordinateurs de NEC ont pris les troisième et quatrième places. Cray a eu 39% des ordinateurs les plus puissants, avec ses 58 systèmes des 149 présentés. IBM possède 24 ordinateurs dans la liste, tout comme SGI. Compaq a eu 15 ordinateurs dans cette liste. NEC et Fujitsu suivent avec 15 et 12 ordinateurs respectivement.

Pour les ordinateurs de plus de 1 millions de dollars, Cray arrive en tête. SGI prend par contre la première place pour les systèmes coûtant entre 250 000 et 1 million de dollars. Les tests ont été effectués avec Linpack, outil qui mesure l'efficacité du processeur... Cet outil, vous vous en doutez bien, est bien contesté...

Trouvé sur ce site très sympa :
Vortex VII

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 5 décembre 2001

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/784-couronne-super-ordinateur-appartient-plus-a-ibm.html>